



## Estudiantes de la región cierran su año escolar con variadas visitas a centros científicos de la zona

Un cierre del 2016 con visitas a centros científicos regionales vivieron cerca de 200 estudiantes de la zona, esto tras participar de las diversas instancias que el PAR Explora de CONICYT Coquimbo tuvo para ellos durante este año.

Las visitas estuvieron marcadas tras la realización del XIV Congreso Regional Escolar de Ciencia y Tecnología, y del concurso del Álbum de la Biomimética, instancias que reunieron a cerca de 80 establecimientos educacionales de la zona y que permitió acercar las

actividades científicas a la comunidad.

Las visitas organizadas por el PAR Explora Coquimbo de la UCN, tuvieron la importante colaboración de los Observatorios Interamericano Cerro Tololo y Gemini, sumado al apoyo que brindó CONAF para gestionar las visitas al Parque Nacional Bosque Fray Jorge, y el apoyo brindado por la Facultad de Medicina de la UCN, a través de su departamento de Ciencias Biomédicas.





## Docentes de la región se capacitan en Metodologías de Investigación en Ciencia Escolar

Actividad organizada por el PAR Explora de CONICYT Coquimbo, se realizó el 27 y 28 de Diciembre en el Limarí y en Enero se efectuará en el Elqui, buscando convocar a profesores y profesoras que quieran optimizar sus prácticas en la enseñanza científica escolar.



## Firman acuerdo en pro de educación para la sustentabilidad del periodo 2017-2020

En la Intendencia regional, 16 organizaciones que son parte de la Mesa Regional de Educación para la Sustentabilidad, firmaron un acuerdo de colaboración, en que cada una se compromete a ejecutar acciones para el desarrollo de enseñanza, intervención, investigación y cooperación técnica con el fin de articular la Estrategia Regional.



## Conoce los seleccionados regionales que participarán en el Campamento Chile Va!

Fueron cerca de 20 profesionales de la educación los escogidos en la región y que participarán durante el mes de enero en este campamento que se realizará entre el 9 y 12 de enero de 2017 en la región de O'Higgins.



## Feliz Navidad y un próspero 2017 les desea el PAR Explora de CONICYT Coquimbo

El equipo del PAR Explora de CONICYT Coquimbo de la Universidad Católica del Norte, les manda un cordial saludo de Navidad y un próspero Año 2017. Esperamos que puedan descansar y disfrutar estas fiestas con sus seres queridos y les brindamos el mayor de los éxitos en todos sus proyectos.

